
Teilnehmer ( innen) siehe Teilnehmerliste

Lfd. 

Nr.
Thema Diskusionsergebnis Verantwortliche Termin

1 Begrüßung L. Thiemann

2

Ergebnisprotokoll der letzten 

Sitzung

Vortrag des Ergebnisprotokolls der letzten Sitzung 
D. Moser

3

Verkehrssicherheit Tempo 30 vor der Schule. Das Thema soll erneut aufgegriffen 

werden. Hier wird ein Antrag mit der Argumentation Schule 

eingereicht mit dem Verweis der Weiterleitung an das Landes 

Straßenbauamt

L. Thiemann

4

Rückschau auf bearbeitete 

Themen 2016

Schleusenausbau, Baustraße, Buslinie. Anfang der Baumaßnahme: 

Der Beschluss liegt vor ist jedoch noch nicht rechtskräftig, bei einer 

Einigung ohne Rechtsweg kann der Baubeginn in 2017 erfolgen. 

Sollte es auf dem Rechtsweg über alle Instanzen gehen ist ein 

Baubeginn 2019 - 2020 wahrscheinlich.

L. Thiemann
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5

Die gewünschte Verlegung der Buslinie wird nicht kommen da dies 

der RVM ablehnt. Der WSV stimmt einem nicht Rückbau der 

Baustraße zu wenn die Kommune zustimmt. Hierfür ist ein weiteres 

Planfeststellungsverfahren der Kommune notwendig. Herr Bonk 

verweist auf nötige Grundstücksankäufe und hohe Kosten für den 

Ausbau der Baustraße zur Straße. Die Zeit wird zeigen ob der 

Haushalt der Stadt nach der Schleusenbaustelle einen Ausbau der 

Straße zulässt. Er persönlich würde es befürworten. Herr Thiemann 

verweist auf den Antrag des STBR auf den Ausbau der L591 incl. 

Radweg und Anbindung an die Baustraße.

U. Bonk / Thiemann

6

Trotz mehrfacher schriftlicher Eingaben zu der Umlegung der 

Buslinie und Ausbau der Baustraße erfolgte keine Rückmeldung 

durch die Stadt. Herr Elmer hat einen Kompromissvorschlag für die 

Umlegung der Buslinie in form eines Dokumentes vorgelegt. Herr 

Berghaus wird hier unterstützen und einen Antrag stellen.

A. Elmer / B. Berghaus

7

Anträge Ausbesserung der Wirtschaftswege. Der Weg "hinter den Höfen" ist 

bereits saniert
L. Thiemann

8
Der Radweg an der Osnabrücker Straße ist saniert worden L. Thiemann

9

Attraktionssteigerung und Modernisierung Spielplatz Listweg für 

Kleinkinder. Es hat mehrere vor Ort Termine mit dem Bauhof und 

dem Jugendamt gegeben. Eine Bestands Erhebung hat ebenfalls 

stattgefunden. Einige dinge sind schon instandgesetzt und neu 

installiert worden. Weitere Maßnahmen sollen im Frühjahr 2017 

umgesetzt werden.

L. Thiemann

10

Die Hecke an der Tovarstr. Ist mittlerweile beschnitten worden. Der 

Radweg wuchert nach wie vor zu. L. Thiemann



11

Stadtteilwettbewerb Der am 20.08 gestellte Antrag an dem Wettbewerb mit einem 

Schulgarten teilzunehmen ist bewilligt worden. Am 3.9 fanden sich 

70 Personen zu einem ersten Arbeitseinsatz ein. Die Hochbete vor 

der Schule wurden bearbeitet. Von der Startprämie in Höhe von 

300€ sind 170€ für Arbeitsgeräte und Obstbäume eingesetzt 

worden. Die Grundschüler haben tatkräftig unterstützt und hatten 

sichtlich Spaß. Im Frühjahr werden weitere Pflanzen beschafft und 

gepflanzt und gedüngt werden. Die Prämierung des Wettbewerbes 

findet im Mai 2017 statt.

L. Thiemann

12

Es hat ein Treffen zum Erfahrungsaustausch der STBR der 

verschiedenen Stadtteile im Schottok stattgefunden was sehr gut 

angekommen ist. L. Thiemann

13

Wilde Müllkippen Der Radweg zum TV Jahn, die Straßen im Coelln, am Königskamp, 

und am Backhaus werden als wilde Müllkippen missbraucht. Es 

wurden alle Teilnehmer gebeten wenn ihn etwas auffällt es an den 

Bauhof unter 05971/ 939561 zu melden.
L. Thiemann

14

Grünabfallcontainer Es soll ein Antrag gestellt werden das ein Sammelcontainer 2 mal 

im Jahr für ein Wochenende aufgestellt wird. B. Berghaus

15

Verschiedenes Vorschlag eine Winkebank zu installieren als Mitnahme Zentrale. 

Gesehen in der AKS. 
L. Thiemann / B. 

Schumacher

16

Verschiedenes Anschaffung bzw. Kostenübernahme von 8 Aufstelldisplays für Pro 

Rodde. Ein Antrag auf Kostenübernahme durch das Budget des 

STBR ist gestellt. L. Thiemann



17

Verschiedenes Die Installation eines öffentlichen Defibrilator würde Sinn machen. 

Die Kosten hierfür liegen bei gut 2000€ wovon die Volksbank 600€ 

sponsert. Hier werden weitere Informationen eingeholt und 

Sponsoren gesucht.

L. Thiemann

18

Verschiedenes Wunsch die 30 Km/h am Listweg bis Bergers zu erweitern. Der 

Bereich liegt außerhalb der geschlossenen Ortschaft und kann 

somit nicht zur 30 Km/h Zone gehören. Die Straße soll saniert 

werden. Wir werden versuchen in Erfahrung zu bringen wie hoch 

auf der Prio Liste diese Straße ist.

L. Thiemann
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